

Réseau Entreprendre : Loir et Berry

Un objectif : la pérennité des créations et des reprises d'entreprises à fort potentiel de création d'emplois



Permettre aux jeunes entrepreneurs de réussir leur création ou leur reprise, c'est le credo de Réseau Entreprendre Loir et Berry. Un accompagnement basé sur le parrainage par un chef d'entreprise plus expérimenté. Saïd Aachboun, qui vient d'achever son parcours de deux ans, témoigne.

La Maison Sallé, créée par Jean Sallé en 1946 et située à Chevilly, possède un savoir-faire unique : par la fabrication de socles ou de mobilier haut de gamme sur-mesure, elle met en valeur des objets d'art d'exception. En 1970, le fils du fondateur de l'entreprise, Patrick Sallé, y ajoute une autre compétence : la mécanique de précision. Après plus de soixante-dix ans d'activité et une reconnaissance mondiale, la famille Sallé décide de transmettre son entreprise.

Patrick Sallé rencontre Saïd Aachboun, un physicien qui a fait toute sa carrière dans l'industrie, et chez qui « la flamme de l'entrepreneur vient de s'allumer »... « L'activité industrielle de la Maison Sallé est quelque chose d'habituel pour moi, explique le quinquagénaire. La partie artistique, beaucoup moins, et elle m'a complètement séduit. J'ai eu envie de relever le défi et de reprendre cette belle entreprise. »



Un suivi bienveillant et éclairé

Pour cela, il fait appel au Réseau Entreprendre Loir et Berry qui lui accorde un prêt d'honneur et lui propose d'être accompagné dans sa transition de chef d'entreprise par un industriel confirmé, Jean-François Delsol, dirigeant d'ADB Conditionnement. « Grâce à son expérience, il m'a donné des avis éclairés, m'a challengé. » Son

accompagnement durera deux ans. « Le Réseau Entreprendre Loir et Berry rassemble des entrepreneurs de tout horizon qui, dans leur parcours de chefs d'entreprise, ont rencontré les mêmes problématiques que celles auxquelles un créateur ou un repreneur peut être confronté. Ce retour d'expérience est enrichissant. Ils donnent des conseils toujours bénéfiques,

bienveillants, qui permettent de sortir de son isolement d'entrepreneur et d'avancer sereinement. »

Les chiffres parlent d'eux-mêmes : 93 % des entreprises suivies par le Réseau Entreprendre Loir et Berry sont toujours en activité au bout de trois ans, comptent en moyenne 13 salariés et réalisent un chiffre d'affaires supérieur à 1,5 million d'euros.

Aujourd'hui, Saïd Aachboun est membre à part entière du réseau. « Je suis maintenant en capacité d'accompagner moi aussi de jeunes entrepreneurs. C'est un retour naturel pour le temps précieux que mon parrain m'a accordé. » Une façon de rendre ce qu'il a reçu...

**Réseau entreprendre
Loir et Berry** Citevollla

1 Place Rivierre - Casalis - CS 80612
45 404 Fleury Les Aubrais Cedex

02 38 68 56 92

www.loir-et-berry@reseau-entreprendre.org